

EL NUEVO NUNCIO en Centro América

La Santa Sede ha tenido a bien crear en la América Central una nueva Nunciatura con jurisdicción en las hermanas Repúblicas de El Salvador y Honduras, lo que constituye para esta sección del Nuevo Mundo un alto honor que pone de relieve la buena voluntad, y las altas miras del Pontificado en sus relaciones diplomáticas con estos países de allende el Caribe y el Pacífico, en relación con los sagrados intereses religiosos y sociales que, para la Santa Sede son de vital importancia.

¿Quién es el nuevo Nuncio?

Ante esta pregunta que nosotros mismos nos hacemos, contestamos que el nuevo Nuncio es todo un personaje que se llama Monseñor Alberto Lérame, quien fue nombrado en el Consistorio del jueves 21 de diciembre del año pasado.

Monseñor Lérame es un prestigiado diplomático de carrera, que ha desempeñado con mucho celo apostólico la Auditoría de la Nunciatura en Caracas, y luego en Buenos Aires, donde estuvo también con el carácter de Encargado de Negocios y por último en las Auditorías de Budapest y París.

Monseñor Lérame es un ilustrado sacerdote, culto, de amplias miras y sagaz que con mucho tacto diplomático se sabe captar las simpatías y el aprecio de todos.



Monseñor Alberto Lérame

Su ascenso

Monseñor Alberto Lérame ha sido preconizado Arzobispo de la Sede titular de Querqueson.

Después de consagrado emprenderá el viaje a San Salvador a desempeñar la nueva Nunciatura.

En consecuencia Monseñor Chiarlo continuará rigiendo las tres Representaciones Pontificias de Nicaragua, Panamá y nuestro país.

Muy sinceramente congratulamos por su nombramiento a Su Excelencia Mons. Lérame, y hacemos los más fervientes votos al cielo por su más cumplido éxito y acierto en la alta misión que la Santa Sede la ha confiado.

El Ministro Cortés estuvo en Tarrazú

Han continuado con señalada actividad los trabajos viales entre Cartago y la villa de Tarrazú con el fin de reducir la distancia entre San José y Dota a la mitad del tiempo y mejorar mucho la gradiente del camino.

FOMENTO ha puesto en esto todo su interés y para apreciar la obra se acaba de trasladar a la región Sur el señor Lic. Cortés acompañado de algunos amigos y de ingenieros.

Hay satisfacción por la

obra realizada y como el camino hasta ahora solo se ha hecho en tierra se ha lanzado proyecto de que los dueños de fincas de aquella región participen con bonos de carreteras para hacer obra estable de macadam y así la vía serviría también para el invierno.

Don León ha sido muy agasajado en San Marcos y el viaje servirá para que el Gobierno palpe las muchas necesidades de esos cantones meridionales.

Cañería de Puntarenas

No descuida Fomento este problema; el puerto del Pacífico ha adquirido gran desarrollo, y por la naturaleza de las construcciones y del clima, es decir, por defensa contra el fuego y por higiene, necesita agua abundante.

La protección de la Aduana necesita un servicio de

acueducto de primera clase, y de allí que el Licenciado Cortés haya ordenado a los ingenieros de la Sección Hidráulica avanzar en sus estudios y presupuestos. Ahora se proyecta una obra colosal calculada en unos 250 000 colones para resolver el problema del agua de modo definitivo.

Distinguidos viajeros

El próximo lunes 2 de abril partirá para Europa con destino a Francia el apreciable caballero don Rómulo Artavia en compañía de su señora esposa y un hijo.

El viaje es de recreo y durará en él algunos meses, pues piensa visitar otros países del Viejo Continente. Al consignar esta nota informativa en nuestro

bisemanario lo cual hacemos con mucho gusto, nos es grato desear al señor Artavia y señora un feliz viaje y una estadía venturosa en aquellas tierras.

Felicitemos pues al señor Artavia por este viaje y le deseamos feliz regreso a esta su tierra donde tanto se le estima.

En mayo habrá trabajo abundante para los obreros

En mayo se iniciarán los trabajos del nuevo banco nacional que ocupará el lugar actual del Internacional.

Ese instituto ha llegado ya a un movimiento anual de unos 30 millones y tiene toda la confianza del comercio y de los extranjeros. Necesita agrandar su planta y montar todos los servicios a la moderna. Por eso se levantará el nuevo edificio de concreto por lo cual habrá trabajo muy abundante para albañiles, plomeros, carpinteros y herreros.

En Paraiso, el Gobierno entrega un magnífico puente al servicio vial

Fomento ha levantado una obra más. Ha sido en Paraiso, a la entrada donde había un viaducto antiguo, estrecho y rodeado de dos pendientes excesivas.

Ahora es un nuevo puente de hormigón el que hay: amplio, seguro, hermoso.

Se inició en noviembre y ahora con todo el beneplácito de los paraisenses y cartagüenses está en uso. Bien por don León Cortés, el eslocaado Ministro de Fomento,

El elemento social de Escasú quiere reanudar sus conferencias culturales

Gracias al esfuerzo de la juventud intelectual de la hermosa ciudad vecina, se han desarrollado allí en meses precedentes hermosas conferencias y reuniones sociales.

Pasado el veraneo en que la actividad fue el baile y la excursión, ahora se trata de abrir un nuevo ciclo de conversaciones en el salón de la escuela.

Mucho nos place este proyecto y ojalá la directiva del centro Gardenia y el activo Director don Benjamín Herrera puedan darle entera realización a la nueva temporada literaria y científica.

Sta. Cruz, Guanacaste cambia de facultativo

El Dr. Fallas, don Sergio, es médico que honra su profesión y al país. Últimamente se radicó en la ciudad de Santa Cruz, donde le llenaron de cariños y apreios, por su competencia y desinterés.

Ahora se viene con todo el dolor de los cruceños, y en su lugar, Salubridad Pública ha nombrado al doctor Roberto Rodríguez que debe constituirse en la lejána medicatura con el carácter oficial.

ALLELUJA...!

Todo el Orbe Cristiano canta hoy con trasportes de íntimo júbilo, secundando a la Santa Iglesia Católica en su Liturgia, ¡Alleluja Alleluja...! que es una exclamación hebrea significativa del gozo que inunda el alma. Y, ¿por qué tanto entusiasmo en el día de hoy?

Porque conmemoramos la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo del sepulcro en que fue sepultado; y, nótese bien, perfectamente muerto y bien custodiado por sus enemigos, temerosos de que resucitara, y que así, su triunfo fuera rotundo en los siglos y generaciones.

Y es, que, además de las profecías antiguas de cientos y miles de años, que pronunciaban esa resurrección del MESIAS SALVADOR, (en lo que estaban de acuerdo los fariseos, doctores de la Ley, Escribas y todos los intelectuales de aquel tiempo enemigos de Cristo...) el mismísimo nuestro Señor Jesucristo, para convencer con eficacia a sus enemigos de que El era el Mesías prometido, Hijo eterno de Dios, les lanzó ese formidable reto de su Resurrección de entre los muertos.

Aquellos enemigos previsores astutos y ansiosos de rematar hasta las palabras de Cristo, luego que lo crucificaron presentábase a Pilatos y le dicen: Señor, nos hemos acordado que aquel impostor, estando todavía en vida dijo: DESPUES DE TRES DIAS RESUCITARE. MANDA, PUES, QUE SE GUARDE EL SEPULCRO HASTA EL TERCERO DIA...! (Evang. S. Mateo XXVII, 63, 64.)

Efectivamente, Nuestro Señor Jesucristo había empeñado su palabra de resucitar y hasta en un plazo convenido. Tremendo era el compromiso para las gentes, que sabían que jamás puede un hombre muerto resucitar, si no es por la virtud y fuerza del Creador autor de la vida que la da y la quita cuando le place y así mismo puede reintegrarla según su voluntad.

Si Cristo resucitaba, su triunfo estaba hecho y su Divinidad bien probada.

Si Cristo no resucitaba, habría incurrido en intento de impostura y su Divinidad, por El mismo alegada tantas veces y su doctrina y su misión habrían quedado por el suelo y en completo descrédito.

Se comprende, pues, por qué sus enemigos estaban empeñados en eludir el gran argumento de la resurrección de Cristo; y por que suplicaron guardias y sellos en el sepulcro de Cristo, sellos que nadie podía romper, sin incurrir en pena de muerte.

Se jugaba, o el descrédito palmario de Cristo, o el descrédito de la Sinagoga judía, y con la justa y eterna recriminación de su DELICIDIO.

¿Quién triunfó?

Triunfó Cristo, que a los tres días, en la madrugada de la feria prima o día del Señor, Domingo, salió del sepulcro con su naturaleza humana gloriosa, es decir, que conservando sus propiedades materiales esenciales, y dotado de luz divina, de agilidad misteriosa, de maravillosa sutileza, y ya impasible; cualidadés éstas que determina San Pablo para los cuerpos gloriosos resucitados. (1 Cor. 15.)

Que Cristo resucitó, lo afirma la Escritura Divina en los cuatro Evangelios, y la crítica impía con su picota demovedora no ha podido amminorar ni la autenticidad ni la veracidad de los testimonios evangélicos.

Que Cristo resucitó, lo mantiene con vigor el Apóstol San Pablo, hasta decir que si no hubiese resucitado Cristo fuera inútil nuestra Fe crisuana, y lo predica, como tema obit-

Pasa a la 4ª PAGINA

SAN JUAN BOSCO

(Con motivo de ser hoy la fiesta de su canonización)

¡La soberana ciudad de la Jerusalén Celestial está de fiesta! Los bienaventurados cantan himnos de amor a Dios, con una dulzura que desmaya y una suavidad de encanto sin igual. Es el infalible decreto del Soberano Pontífice Pío XI, en que da el honor de los altares a don Bosco; ese es el motivo de que hoy percibamos tan célico bienestar, lleno de ardientes effluvios del más santo entusiasmo. El primero de abril formará época en la Congregación Salesiana fundada por el pastorcillo de Castelnuovo, de ahora en adelante San Juan Bosco. Las campanas lanzan al aire sus solemnes tañidos, la Santa Iglesia en señal de regocijo entona honsonas y aleluyas y en las obras salesianas anonadadas de júbilo, musitan preces en acción de gracias por la ca-

andado y así hallar gracia delante de Dios justo, sumo bien y belleza de la celestial Jerusalén.

San Juan Bosco vino al mundo el 16 de agosto de 1815 en Castelnuovo de Asti, cerca de Turín (Italia). Su padre Francisco Bosco poseía una parcela pequeña en la aldea de Beechi, la cual cultivaba él mismo.

Quedando viudo, casó por segunda vez con Margarita Occhiena, de la cual tuvo dos hijos; José el primogénito y Juan nuestro santito. Los piadosos cónyuges eran felices en su pobreza y teniendo Juan doce años, el dolor penetra en su hogar, llevándose a la tumba a su padre Francisco, que entregó su alma dulcemente a Dios, cual cumple a un hogar cristiano. Empero Margarita, mujer incomparable,

grandeza, desarrolló Juan; sobrio en la comida, firme en el trabajo, puro en el alma y sólido en la fe.

Desde su nacimiento, consagrado a la Santísima Virgen, en muy temprana edad tuvo un sueño que fue el que le indicó su vocación y la realización de tan gigante obra, este fue el preludio de su apostolado.

Las primeras clases las recibe del Cura de Murialdo Presbo, Calosso, luego en la escuela de Castelnuovo y terminado se decide entrar en el Seminario de Chiave con toda su confianza en Dios y en su Augusta Madre María Auxiliadora, su portentosa guía.

Desde muy joven mostró su maravillosa santidad y su extraordinario talento conque la magnífica mano del Creador le dotara; pues ya de 70 años recitaba tro-

examen y no sabiendo que este tema formaba parte del programa, no lo había estudiado ni leído, invoca a San Luis Gonzaga en estos términos: Bien veis, querido Santo, que no se trata de proteger mi pereza, sino de ayudarme para evitar una omisión involuntaria. ¡Valedme! Llegado el examen contesta a todo de un modo maravilloso, pero con una sonrisa que picó la curiosidad del tribunal, que le preguntan la razón. Contó el motivo sin callar la invocación a San Luis y terminó pidiendo excusas a la comisión.

Uno de ellos le dice: lo felicito por el santo estado que Ud. va a consagrar a Dios, la Iglesia se alegrará de contarle en el número de sus ministros y grande será el bien que hará en las almas. Esto demuestra la eficacia de la virtud del jo-

Sin humano auxilio, combatido por los hombres, obstaculizado por todas partes, su obra se desarrolla de un modo prodigioso sin que la maledicencia pueda entorpecer su paso, pues es guiado por Dios y María Auxiliadora. Toma por lema el pensamiento de San Francisco de Sales: El amor al prójimo es uno de los mayores y más excelentes dones que la Divina Providencia puede conceder a los hombres. Su vida y sus obras es un continuado milagro, una patética protección de la Virgen Santísima que deja atónitos y estupefactos a sus opositores, son castigados de un modo providencial todos aquellos que quieren molestar al santo.

De todas partes recurren a él ávidos de algún consuelo, todos aquellos que

amor al prójimo y su sed incansable es de salvar almas y para esto funda los sacerdotes salesianos. El Ilustrísimo Señor Obispo de Milo dice: «El Salesiano tiene algo de la energía, actividad, alteza de miras y firmeza del Jesuita; algo de la popularidad del Capuchino, algo del recogimiento y hábitos de trabajo del Monje; y algo de todos los institutos religiosos conocidos; siendo no obstante un tipo nuevo. Tanto es el trabajo del Santo, que su cuerpo se doblega ante el trabajo; pero su espíritu permanece impasible en sus sacrosantos deberes, y examinado por los doctores Albertatti y Bonelli, declararon que Don Bosco era una lámpara que se consumía por falta de aceite. Ante aquel aposento de Don Bosco, tan humilde y tan sencillo es visitado

PROTEJA SU SALUD

TRAUBE

LE OFRECE siempre la mejor CERVEZA

nonización de su padre y fundador. El orbe católico lleno de la más inefable emoción y de la más sutil y delicada alegría, pulsa su lira y eleva sus trovas al Infinito como un homenaje de gratitud por su munificencia. ¡Don Bosco! ved mi poquedad y mi nada, guíadme en el trabajo que me propongo, sin pretensión alguna; lo hago, porque para mí sals el objeto de mis más sinceros afectos y como un acto de admiración a tu fe, humildad y confianza. A largos rasgos trataré algo de la vida del Santo, para que a su ejemplo templemos nuestro espíritu para dulcificar las amarguras de esta vida, con la esperanza de recibir el galardón por nuestros sacrificios

toma el Gobierno de su casa, labra la parcela por su cuenta sin dejar con infatigable ahínco la vigilancia en la educación de sus hijos. La sabia dirección que afianzó en el pequeño Juan la virtud, e hizo de él un apóstol y aún un santo, es el mayor timbre de gloria de esta mujer que bajo el vestido de aldeana, era un dechado de virtudes y el espejo más objetivo en que pueden verse las madres de hoy para que cumplan sus serias obligaciones. Su singular modestia dotada de gran firmeza, amor al prójimo y el horror a lo malo, la hizo exclamar algunas veces: «Hijos míos, prefiero os lleve Dios a la tumba que veros ofendiéndulo. En esta simplicidad unida a cierta

Plumas fuente y Lapiceros

Nuevos estilos de las renombradas **MARCAS Parker - Eagle - Watermann**

A precios **SUMAMENTE BARATOS** en la **LIBRERIA LEHMANN**

están agobiados por algún dolor físico o moral y él en nombre de María Auxiliadora a todos deja con el alma llena con el bálsamo del consuelo y la felicidad. Es tanta la humildad que hay en él, que todo lo sobrenatural que obra, lo transforma en natural, cautivan todos los corazones la belleza y dulzura que irradia de su alma con los portentos que realiza. Así logra plantar su árbol en Valdócco y hoy extiende sus frondosas ramas por todos los lugares de la tierra, haciendo el bien de tantos millares de almas que son guiadas para Dios. Forma Ministros del Señor, hombres con fe y útiles a la sociedad, los indigentes encuentran solicitud y en su corazón hay sólo

como un Pontífice; a su lecho llegan Cardenales, Obispos, Príncipes, Condes, Monseñores, Párrocos y de todas las esferas sociales. El mismo inmortal León XIII dice a Monseñor Cagliari: Rogad a Dios para que conserve a Don Bosco. Decidle que el Padre Santo se acuerda de él y le envía la bendición apostólica, la vida de Don Bosco es preciosa. Todo el curso de su enfermedad, fue un libro abierto, cuyas magníficas páginas enseñaron resignación, dulzura en el dolor, amor a Dios y al prójimo y confianza en María Auxiliadora. Después de realizar tan colosal obra, el 31 de enero de 1888 a las 4 45 a. m. a los 72 años de edad, entregó su alma al

Ramón Leon H.

Le ofrece a Ud. maderas del Pacífico finas y para construcción.

DE LA MEJOR CALIDAD PRECIOS LOS MAS BAJOS

Teléfono 3032 — Ap. 1197

100 vs. Norte Musmanni

GANADO DE LECHE

Para obtener doble producción hay que alimentarlo con:

AFRECHO DE TRIGO — PEPITA DE ALGODON SEMOLA DE ARROZ,

Todo lo cual, lo mismo que MIEL (en estafionnes), están de venta en el **ALMACEN DE ROMULO ARTAVIA** 50 varas al Norte de la Botica "El Cometa"

Teléfono 3058. Apdo. 653

PALABRA DIVINA

Pascua de Resurrección



El Evangelio de la Misa de esta Dominica es del capítulo XVI, versículos 1 al 7, según San Marcos:

«En aquel tiempo, María Magdalena y María, Madre de Santiago, y Salomé, compraron aromas para ir a embalsamar a Jesús. Y saliendo muy de mañana el primer día de la semana, llegaron al sepulcro salido ya el sol. Decían entre sí: ¿Quién nos apartará la piedra de la puerta del sepulcro? Y mirando vieron quitada ya la piedra, que era muy grande. Y entrando en el sepulcro, vieron a un joven sentado a la diestra, vestido de una ropa blanca, y se asustaron. Mas él les dijo: no temáis, vosotras buscáis a Jesús Nazareno crucificado; resucitó, no está aquí; ved el lugar donde le pusieron. Pero id a decir a sus discípulos y a Pedro, que va delante de vosotros a Galilea; allí le veréis como os lo tiene dicho».

REFLEXION

En el Evangelio de San Marcos, que hoy nos lee la Santa Iglesia, hay una palabra que le compendia todo: 'Resurrexit' ¡Resucitó! El Divino Maestro, que dos días hece había muerto en la cruz, y yacía en el sepulcro, acaba de resucitar. Para que la alegría de este santo día, de este día del Señor, sea más íntima, consideremos todo lo que nos dice el ángel con esta consoladora palabra.

Jesucristo resucitó. La resurrección de Cristo no es una hipótesis, una piadosa consideración, el resultado de un raciocinio; es una palpitante realidad, es un hecho viviente. Y sobre este hecho, sobre esta realidad, como en su fundamento, descansa el cristianismo. Por esto la Iglesia celebra, y ha celebrado siempre, como la primera y principal de todas sus solemnidades, la resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

SAN JUAN BOSCO

Viene de la Pág. 2

Criador, formando corona a su lecho los sacerdotes y clérigos por él formados y Monseñor Cagliero entre sollozos y gemidos, entona fúnebres salmodias por el descanso eterno del Santo. Tan acerbo dolor oprimía a sus hijos dos veces huérfanos, que don Rua sucesor de don Bosco les dice: consolémonos que tenemos un protector en el cielo y algunos tuvieron el gozo inefable de ver su bendita alma gloriosa esa misma mañana. Al morir dejó fundado: La Sociedad Salesiana, 6,000 sacerdotes, 100,000 cooperadores, las Hijas de

María Auxiliadora, muchos magestuosos templos, 250 oratorios, asilos, refugios, Seminarios, misiones en la Patagonia, Tierra del Fuego, 20,000 indios bautizados y un infinito número de milagros por mediación de María Auxiliadora, basta para glorificar al Santo por el prodigio de su construcción. Esta es la obra del humilde pastorcillo de Castelnuovo, hoy San Juan Bosco.

José Vicente Lobo M.

El Mensajero Bíblico y la Penitencia

Por casualidad y eventualmente, llegó a nuestras manos un ejemplar de la revista herética, órgano oficial de la secta protestante baptista llamada «El Mensajero Bíblico». Nos dimos a la tarea de hojearla y en la sección según ellos, doctrinaria, a cargo del señor Palomeque, dicho escritor desbarra de lo lindo sobre la Penitencia, es decir, acerca de la Confesión. Me parece ocioso y fastidioso refutar las razones contenidas en el artículo aludido; empero, es tanta la insidia y los errores consignados que, como escritor católico, no puedo dejar pasar por alto.

Todas las razones o conceptos van basados en citas bíblicas tomadas del Evangelio y de las Epístolas de San Pablo, y se nos quiere hacer creer que la Confesión no es de origen divino, sino humano, lo que constituye un disparate formidable. Lo de las citas no nos asombra, pues es norma de conducta de los señores protestantes, echar mano a sus pedazos de Biblias para combatir nuestra Santa Religión que, digan lo que quieran Palomeque y demás discípulos de los corifeos Lutero, Calvino, Zwinglio y Caríostadio es la única divina y verdadera que posee el sagrado depósito de la Tradición de los Santos Padres y Doctores de la Iglesia, que ellos no tienen ni tendrán jamás porque sus doctrinas son espúreas, originadas en el orgullo, la lujuria y todas las pasiones que agitan a los hombres mundanos.

De sobra sabemos, y lo sabe Palomeque y la mayor parte de los protestantes, que la Confesión o la Peni-

tencia es un Sacramento instituido por Nuestro Señor Jesucristo en las últimas horas de la tarde del glorioso día de su milagrosa Resurrección al decir a los Apóstoles: «Recibid el Espíritu Santo, a quienes perdonáreis los pecados, perdonados les serán, y a quienes les retuviéreis les serán retenidos.» Así mismo cuando dió el encargo a San Pedro de apacentar su Iglesia:

«Todo lo que atares sobre la tierra será atado en el cielo, y lo que desatares en la tierra será desatado en el cielo.» Y el Apóstol Santiago dice en su Epístola católica a las iglesias: «Confesaos las faltas los unos a los otros,» más claro no puede hablarse, pero el señor Palomeque y sus discípulos no entran en razones, ni quieren entrar en ellas, porque de lo contrario tienen que regresar a la verdadera fe que solamente se encuentra en la Sagrada Religión Católica, Apostólica y Romana, y volviendo a ella no les puede entrar los dólares que mensualmente reciben de las Sociedades Bíblicas norteamericanas, pero en cambio si adquirirían la salvación eterna que ahora les anda muy lejos porque persisten en el error y en la herejía que conducen a los reinos de las tinieblas de los cuales es monarca Satanás, el espíritu del mal, que inspiró al fraile agustino sajón a andar en mala hora su nefanda religión.

En otra sección de la misma revista «Mensajero Bíblico» que yo lo llamaría «Mensajero del Error», publican tomado de una revista herética extranjera, un artículo que trata de la cuaresma, también plétórico de disparates y errores conde-

Novena del Santísimo Sacramento

El jueves 5 del presente comenzará la Novena del Santísimo Sacramento, en la Capilla del Sagrario, con misa cantada a las 6 de la mañana, y rosario, exposición, novena y bendición a las cuatro de la tarde, y así continuará todos los jueves hasta terminar con la festividad del Santísimo Corpus Christi.

Balneario en Puerto De Cartago Limón

De nuevo se vuelve a ocupar la municipalidad y el público se Limón de este asunto, pues se tiene la seguridad de que poseyendo buenos baños el movimiento de paseantes será mayor y de consiguiente agrandaría el desarrollo comercial del puerto.

Tienen interés en esta cuestión los dueños de hoteles, pues así sus negocios se pondrían más activos.

Se ha autorizado un pequeño gasto para los estudios del caso y se señala como mejor lugar próximo a los lavaderos.



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL. La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones caspoidadas y desagradables erupciones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades de la cutánea jamás descubierta.

Venta en todas las Droguerías y Farmacias.

QUEBRADILLA

Este caserío situado a corta distancia de San Juan de Tobosí, desde sus principios ha pertenecido en lo eclesiástico al Barrio de Concepción. Pero sus habitantes colmados de esa generosidad que les es peculiar, se han atraído la mirada cariñosa de los guadalupanos que ven en ellos como a sus propios hermanos. No hay fiesta religiosa o turno donde la protección mutua de ambos pueblos no corra parejas. Estos dos pueblos diferentes por su posición topográfica, clima y costumbres, dan un ejemplo patriótico, que para que los pueblos se unan, no se necesita recurrir a medios que la civilización considera reprochables.

ROBO
La audacia de los ladrones ha llegado al extremo de no respetar las cosas sagradas. La Ermita del Barrio del Carmen fue casi desmantelada de todos sus sagrados ornamentos, la mayor parte de gran valor. Se supone que esos amigos de lo ajeno se contrarios a la religión, que además de llevarse el copón, pisotearon las hostias, sufriendo fiasco, por no estar las hostias consagradas.

ENFERMO
El Agente Principal de Policía del Barrio de los Angeles, don Jesús Alfaro, guarda cama. Esperamos que sea cosa de poco cuidado. Es persona bastante querida por sus actividades en bien del barrio.

DUELO
El Lic. don Nicomedes Jiménez Rojas ha sido sometido a dura prueba con el fallecimiento de su querida madre doña Francisca Rojas. A las muestras de pesar que ha recibido se une la nuestra, no omitiendo en nuestra condolencia a la señorita Mercedes Jiménez Rojas, quien participa de igual pesar.

GACETILLERO

Cómo eran las espinas de la corona del Salvador

Los Evangelistas hablan solo de una corona de espinas sin determinar su clase o especie; pero si hemos de creer auténticas varias espinas que se conservan como reliquias insignes en diversas ciudades de Italia y de otras Naciones, parece que la planta espinosa que emplearon los soldados para formar la corona burlesca que pusieron sobre la cabeza del Divino Redentor, fue un arbusto que se encuentra en muchos cercados, especialmente en las costas del Mediterráneo, que se llama esbino *Cambronera*, al que Linneo dió el nombre de esbino *Cristo-Spina Christi*. Algunos sostienen que fueron ramas de un rosal espinoso, o de zarzas selváticas que abundan en la Palestina.

NO HAY QUE OLVIDAR

— QUE EN LA —

Botica Vargas

Son mejor atendidas las recetas de todos los médicos y a precios sumamente bajos con drogas de alta calidad = Despacho de los Doctores

Calderón Muñoz y Calderón Guardia
Teléfono 2812 — Apartado 716

Arregle sus dientes en Heredia



Dentaduras desde \$ 18 00 en adelante. Planchas de Hecelite. Puentes removibles.—Obsequio de un cepillo y pasta para lavarse sus dientes.

Operaciones absolutamente sin dolor.

A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

Dr. Guillermo Meza Salazar

Cirujano Dentista

INCORPORADO EN LA FACULTAD DENTAL DE LA REPUBLICA

Unidad Riter. Con todos los adelantos modernos y eléctricos —Oficina constantemente atendida en Heredia— teléfono número 34 —Operaciones gratis a los pobres de toda edad, los días lunes de 2 a 4 de la tarde, siempre que traigan constancia del señor Cura que los acredite como tales.

JOSE ANGEL LAGOS U.

Sao José, C. R. marzo 16 de 1934.

Anúnciese en este periódico

Los Oficios Religiosos celebrados en Semana Santa Alleluja...!

Acaba de pasar la Semana Santa o días grandes, como dicen nuestras gentes, y sólo nos deja el recuerdo grato de los cultos y oficios religiosos celebrados en conmemoración de la Pasión y Muerte de Nuestro Divino Salvador.

Ante el fervor y religiosidad del pueblo josefino, que en grandes masas invadió los templos para meditar el gran misterio de la Redención del linaje humano, no podemos menos que alabar el celo religioso y la piedad de los católicos, nuestros hermanos en la fe.

Los sermones

Se desarrolló una serie de sermones, todos ellos elocuentes, de la manera siguiente: El lunes santo predicó el muy Ilustre Señor Canónigo Presb. don Rafael Camacho, abordando el tema de Purgatorio y las ánimas, lo cual hizo con lujo de detalles, probando la verdad indiscutible del dogma católico, basándose en diferentes citas o pasajes de las Sagradas Escrituras, las cuales han

adulterado los protestantes herejes.

El sermón del martes estuvo a cargo del muy Ilustre Señor Canónigo, Presb. don Manuel Umaña y versó sobre la negación de San Pedro, también estuvo a la altura. Su sermón fue saturado de mucha historia sagrada y la aplicación práctica moral fue notable y oportuna.

El miércoles predicó el muy Ilustre Canónigo, Dr. Borge, sobre la Obra Redentora de Jesucristo.

Este sermón fue notable, especialmente la deducción práctica que

hizo de todo ello.

El Jueves se llevaron a cabo los Oficios propios de este día y la Procesión del Exce Homo.

El Viernes igualmente se hicieron los Oficios y las Procesiones de la Cruz a cuestas, y del Santo Entierro. El sermón estuvo a cargo del muy Ilustre Canónigo Presb. don Alfredo Hida go quien hizo una disertación muy extensa sobre el tema de una de las Siete Palabras: "Hoy estarás conmigo en el Paraíso".

Ayer sábado se hicieron los Oficios y la Procesión de la Virgen de la Soledad.

Tal es a grandes rasgos la crónica que someramente presentamos y ofrecemos a nuestros lectores sobre la Semana Santa de este año.

Su Estado General

Depende la mayoría de las veces del estado de su sangre.

Examínese a menudo y compruebe si su salud es efectiva.

LABORATORIO VIQUEZ

(Frente a Compañías Eléctricas)

Agradecimiento

Gracias doy a San Juan Bosco por un favor obtenido mediante su intercesión.

Ester Coto Mora

Anúnciese en el Correo Nacional

Viene de la Primera Página

gado, el Apóstol Pedro, Maestro y Custodio Principal de la Fe de Cristo en el Apostolado...

Que Cristo resucitó, lo creyeron y confirmaron hasta con su sangre y su muerte, ONCE MILLONES de Mártires de los primeros tres siglos cristianos.

Que Cristo resucitó lo vienen creyendo y defendiendo con calor y entereza dos mil años y cientos de generaciones humanas hasta nuestros días...

Y ni la impiedad, ni la herejía, que en ese desfile de años y generaciones se han echado como fieras contra Cristo y su Resurrección, han logrado otra cosa sino abrillantar más la Fe en la Resurrección de Cristo, y acicalar más la energía de la Apologética Católica, para triunfar en todos los campos y contra todos los adversarios...

¡Cristo resucitó...! luego la Religión de Cristo es la verdadera; luego la Santa Iglesia Católica es la única fundada por El, porque sólo ella, canta y puede cantar con Argentina voz en los templos cristianos el ¡ALLELUJA DE LA PASCUA...! EL ALLELUJA DE LA REURRECCION del Divino Salvador Fundador Invicto de la Santa Iglesia Católica, Apostólica y Romana.

Alleluja...!

FILIN

Año III. MONITOR PARROQUIAL No. 131.

Cultos religiosos en la Parroquia de la Merced

Domingo 1 a Sábado 7 de Abril de 1934

Domingo 1 de Abril (Primer domingo) Fiesta de la Resurrección del Señor

Misas: 5, 6, 7.30 cantada y 10 de los niños. Reuniones: 2-3 Cofradía de la Santísima Trinidad.

3-4 Hijas de María e Inesitas.

4-5 Tarçicios.

6.30-7 Conferencia de San Vicente de Paul.

7 p. m. Rosario, Catecismo de Adultos y Bendición.

Martes 3

5-30 Misa rezada con órgano y Procesión de las Madres Católicas.

Reunión 2-3-Madres Católicas.

7 hs. Misa rezada aplicada por José María Brenes.

Jueves 5

5.30 Misa al Santísimo (Intenciones de la señorita Ceina Victory.)

7 hs. Misa rezada por el finado Jaime Cardos.

Sábado 7

5.30 Misa a Nuestra Señora de Mercedes por los presos de las cárceles.

Advertencias.—El Próximo Domingo 8 de abril se verificará el Gran Trono Parroquial al cual se invita muy fervientemente a todos los buenos feligreses de la Parroquia.

Rifas: De una cama-cuna. N° premiado 393 de doña Julia M. de Woodbridge.

De un anillo con rubí y esmeralda. N° 230 de Ana Ma. Carmona.

Catecismos: Después de la vacación de Semana Santa, continuarán los catecismos de la semana, en el orden establecido.

PAM-ALA
PARA MALARIA
Efectivo y seguro
En un apuro en donde la Malaria sea constante, invente en su farmacia más segura, el Pam-ala obtiene siempre un éxito indiscutible. Aliviado y frecuentemente está en condiciones de escape en que todo cuanto se ha ensayado falla. Al contrario de tantos otros llamados remedios que no pasan de un éxito mediano. El Pam-ala extrae muy a menudo por el método de la sangre. De Venta en Todas las Farmacias. Davis & Lawrence Co., New York

Restos de un avión en Chile

Pasados dos años de la catástrofe del avión San José desprendido en Chile entre los abismos de la nieve de la alta Cordillera Andina y por casualidad, han sido descubiertos los restos de un avión en el que perecieron dos pilotos y cuatro pasajeros.

Ha sido terrible esta escena y en parte los cadáveres estaban conservados gracias al hielo.

El suceso ocurrió a cercana distancia del ferrocarril andino y en los próximos días los cadáveres serán conducidos a los destinos que pidan los deudos de los fallecidos.

SIEMPRE DURARAN.

El instinto de reverencia ha sido eclipsado por el de la actividad en el hombre y la mujer del Siglo XX. Las cosas viejas no son respetadas o conservadas, sencillamente por motivo de su antigüedad, y las cosas que ya no son útiles tienen que despejar el camino. Sin embargo, si el progreso no es inteligente, no será permanente. Siempre hemos de respirar el aire, beber agua y comer pan. Nunca se efectuará una modificación en las grandes necesidades de la vida y tampoco nos hace falta. No debemos formarnos la idea de que todas nuestras atesoradas opiniones deberán venir por tierra. Al través de toda eventualidad y peripecia, las cosas, que a semejanza de la PREPARACION de WAMPOLE han creado una reputación fundada en leales y buenos servicios, han de quedar permanentes. Para las Enfermedades Demercentes, Linfatismo, Impurezas de la Sangre, etc., se ha granjeado la confianza de los médicos y del público en general, pues nunca dejó de producir sus resultados. Están sabrosos como la miel y a la vez tan medicinal que sus efectos se hacen sentir desde la primera dosis. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higos Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfito Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. Gabriel Malila, del Consejo Superior de Salubridad de la República de México, dice: "Una de las mejores formas de administrar el aceite de Higo de Bacalao, es prescribiendo la Preparación de Wampole." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha exclusivamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva a firma de la casa y marca de Wampole. Cualquiera otra preparación que se haga no será la verdadera Wampole. En todas las Farmacias.

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud. como la mayoría de la gente, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina: sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para vencer las cosas de la vida, si se esfuerza cada día para convertirse en las realidades más tangibles.

Para sacar el máximo provecho de la inteligencia puede estudiar por correspondencia en la Institución Universitaria que ofrece el primer curso de idiomas en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos de ociosidad, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL: Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus facultades inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos más recientes de los últimos diez años.

PERIODISMO: Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con honroso interés humano; aprenderá todos los secretos, métodos del periodismo moderno que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, salirse con éxito de cualquier problema social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS: Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como una ventura en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS: El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quiérelle enseñado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

CURSO DE REDACCION: Saber expresar con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso le preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están en crédito con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPON Y ENVIELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A.

- ...Curso de Periodismo. Sirvanse mandarme detalles y como precios del Curso terminado con una cruz. Entiendo que no me comprometo en nada y que el Curso está en carácter de prueba.
- ...Curso de Reporteros. Nombre
- ...Curso de Administración. Apartado postal
- ...Curso de la Clasificación de Diarios y Revistas. Calle y Núm.
- ...Curso de Redacción. Ciudad y País
- ...Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas.
- ...Curso de Redacción Científica.

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA

Imp. CARTIN